



L'optométrie humanitaire

Qui nous sommes

- Œuvre VOSH Santa Cruz, chapitre québécois de VOSH international, est un organisme à but non lucratif dont le siège social est situé à Montréal.
- Ce sont des hommes et des femmes qui œuvrent au sein de projets humanitaires à titre d'optométriste, d'étudiant en optométrie, d'opticien ou de bénévole.
- Ces ressources, provenant principalement du Canada, des États-Unis, de l'Australie, de la France et de la Hollande partagent leurs compétences et leur temps selon les besoins sur une base non rémunérée.

Mission

Offrir des cliniques optométriques gratuites gérées par des professionnels de la vision pour aider les plus démunis dans différents pays aux besoins criants

Objectifs

- Offrir un examen de la vue ainsi que différents tests de base en santé oculaire
- Donner des lunettes neuves ou usagées correspondant le mieux à la prescription requise



Cameroun

Historique

Depuis 1999, plus de 170 000 personnes ont reçu gratuitement des examens de la vue et des lunettes.

Pays ayant bénéficié de cliniques gratuites :

- | | |
|------------|----------|
| • Mexique | Équateur |
| • Roumanie | Maroc |
| • Haïti | Tunisie |
| • Cameroun | Sénégal |



Tunisie

Futurs projets

- Équateur, février 2015
- Roumanie, Mai 2015
- Pérou, Juillet 2015
- Mexique, Novembre 2015

Nos missions—Notre passion

Trois à quatre fois par année, des équipes de 30 à 40 personnes se rendent au Pérou, en Équateur, au Mexique, au Maroc et en Roumanie, apportant avec elles des équipements d'optométristes et d'opticiens, en plus d'environ 15 000 paires de lunettes neuves ou recyclées.

L'objectif est de recevoir plus ou moins 3 000 patients durant une mission de 7 jours.

Les équipes sont composées d'optométristes, d'opticiens, de bénévoles formés et d'étudiants en Optométrie des université de Montréal, Waterloo, Chicago, New-York et Brisbane.

Pour nos étudiants, c'est une occasion unique de vivre une expérience professionnelle mais aussi humanitaire qui en fera des optométristes plus ouverts sur le monde.



Œuvres Vosh Santa-Cruz lance une campagne pour recruter des optométristes, des opticiens et des bénévoles qui sont prêts à donner deux semaines de leur temps et de leur savoir faire pour venir en aide à nos frères et sœurs moins fortunés que nous. Donner une lunette correctrice à un patient, c'est permettre à un enfant d'entreprendre des études et de construire son avenir, c'est permettre à une femme ou à un homme de travailler pour faire vivre leur famille, c'est de permettre aux aînés d'être plus autosuffisants et d'apporter leur contribution à la communauté.



Nous invitons donc toutes les personnes intéressées à venir partager notre passion et à communiquer avec nous. Il nous fera plaisir de les informer sur tous les aspects d'une mission tant au niveau professionnel qu'aux avantages fiscaux.

Pierre Labine, directeur: pierre.labine@sympatico.ca, tel: 514-747-5992

Joël Ries, Président: joelries@yahoo.com

Claude Chagnon OD, responsable de l'optométrie et vice-président:

pelagie@videotron.ca, tel: 514-643-2224, Cell: 514-261-7580

No enregistrement: 850587064 RR0001